



Unterbezirk  
Ruhr-Mitte

14.09.2010

## "Eine/Einer von den Guten" - die AWO macht mobil

### **AWO Bezirksverband startet neue Mitgliederwerbekampagne**

**Meryam Zaquol ist eine von den Guten. Die 29-Jährige ist AWO-Mitglied. Meryam Zaquol steht für die junge AWO-Generation.**

**"Eine/Einer von den guten" ist der selbstbewusste Titel einer neuen Werbekampagne im AWO-Bezirk Westliches Westfalen.**

Über 10.000 neue Mitglieder konnten seinerzeit gewonnen werden.

"Vor uns liegen ereignisreiche Monate und Jahre", glaubt Bodo Champignon, erster Vorsitzender des AWO-Bezirksverbandes. "Wir wollen bis zur Bezirkskonferenz 2012 den Stand von rund 45.000 Mitgliedern wieder erreichen - wie nach Abschluss der Kampagne 2004 bis 2008."

[Zur Kampagne](#)

**Einer von den Guten werden: [Informationen zur Mitgliedschaft](#)**